

Llama a 'transformar' el Poder Judicial

Apoya Sheinbaum elección de jueces

**Pide a simpatizantes
integrar comités
de defensa de la 4T
en todo el País**

BENITO LÓPEZ

TAMPICO.- En sintonía con el discurso del Presidente Andrés Manuel López Obrador, la aspirante morenista Claudia Sheinbaum llamó ayer a "transformar" el Poder Judicial, para que ya no represente al "pasado de corrupción y privilegios".

"El Presidente nos lo dice todas las mañanas: ya cambió el Poder Ejecutivo en México, que en una democracia representativa hay tres poderes: Ejecutivo, Legislativo, y el Judicial", mencionó la aspirante ante miles de simpatizantes reunidos en el Recinto Ferial de Tampico.

"Ya cambió el Ejecutivo, ya cambió el Legislativo, pero lo que no ha cambiado es el Poder Judicial, y nosotros queremos que los jueces y los ministros de la Suprema Corte de Justicia representen el pueblo de México, y queremos cambiar la Constitución para que sean votados por el pueblo de México".

Durante un mitin que inició con más de una hora de retraso, y en un mensaje improvisado, la morenista

presumió que el movimiento que encabeza pertenece al pueblo.

"Por eso se respira felicidad, tanta alegría por todos lados, a donde vamos es una algarabía tremenda", indicó.

Sin mencionar a la aspirante del Frente opositor, Xóchitl Gálvez, dijo que del otro lado se están achicando.

"Porque del otro lado se están haciendo, pues, ya bien chiquitos, la verdad, ya casi nadie quiere estar allá, porque saben que eso es la corrupción, los privilegios, y, en cambio, aquí sigue estando la esperanza de México en este movimiento de transformación", sostuvo.

Reiteró que es tiempo de las mujeres, pero con un perfil transformador, como el de ella.

"Las mujeres podemos hacer lo que queramos hacer, podemos ser empresarias, podemos ser bomberas, podemos ser maestras, podemos ser médicas, podemos ser presidentas municipales, podemos ser diputadas, podemos ser senadoras, aquí está la senadora Lupita (Covarrubias), podemos ser Coordinadora Nacional de Defensa de la Transformación", enumeró la ex Jefa de Gobierno de la CDMX.

ENCARGA TAREAS

Acompañada por el líder de Morena, Mario Delgado, el vocero, el petista Gerardo Fernández Noroña, y el senador del Verde, Manuel Velasco, encargó tareas a los presentes en el mitin,

"Ya se quedó atrás la encuesta, ahora nos toca a todos estar juntos, caminar de la mano, darle continuidad a la transformación que inició el Presidente Andrés Manuel López Obrador", expresó.

Pidió integrar comités para la defensa de la transformación en todo el País.

"La segunda tarea es organizarnos, crear comités de defensa de la transformación en cada cuadra, en cada calle, en cada colonia, en cada zona rural, en cada fábrica, en cada escuela; organizarnos todos para que no haya un paso atrás", instruyó.

Esos comités, agregó, defenderán los avances logra-



dos por el Gobierno de la 4T en materia de política social.

“Hemos logrado la pensión universal de adultos mayores, hemos logrado la beca para jóvenes de preparatoria y hemos logrado que los niños, niñas, jóvenes de escasos recursos tengan becas; hemos logrado el apoyo a personas con discapacidad y hemos logrado Sembrando Vida, y hemos logrado un tren que está en el sureste, que es el Tren Maya que va a inaugurar ya el Presidente Andrés Manuel López Obrador ahora en diciembre”.

La abanderada morenista también presumió el Tren Transístmico y los parques industriales.

“Fijense cuántos empresarios hay con nosotros. Un aplauso a empresarios, empresarias que dicen: ‘Hay una fórmula que funciona y se llama por el bien de todos primero los pobres’”, sostuvo.



TANDEM. El senador del Verde, Manuel Velasco; el líder de Morena, Mario Delgado, Claudia Sheinbaum, y el petista Gerardo Fernández Noroña, ayer en el Recinto Ferial de Tampico.

